

Les enfants victimes de l'extreme sécheresse dans certaines régions sont au bord la catastrophe

Dossier de la rédaction de H2o
August 2022

Le nombre de personnes touchées par la sécheresse en Éthiopie, au Kenya et en Somalie sans accès à l'eau potable est passé de 9,5 millions à 16,2 millions en l'espace de cinq mois. À moins de recevoir une aide d'urgence, un nombre catastrophique d'enfants de la Corne de l'Afrique et du Sahel risquent de mourir en raison des effets combinés de la malnutrition sévère et du risque de maladies transmises par l'eau, a alerté l'UNICEF lors de la Semaine mondiale de l'eau (23 août-1er septembre, Stockholm).

UNICEF